

Tagesordnung 1 Punkt 3 der öffentlichen Sitzung am 30.11.2006

Vorlage Nr. 06-F-01-0116

SportKultur-Jahr 2008

Antrag der SPD - Stadtverordnetenfraktion vom 21.11.2006

Der Ausschuss möge beschließen:

SportKultur–Jahr 2008

Im Jahr 2008 finden sowohl die olympischen Sommerspiele in Peking als auch die Fußball-Europameisterschaft in Österreich und der Schweiz statt. Hierdurch wird in hohem Maße der Sport in den Mittelpunkt gesellschaftlicher Wahrnehmung und Diskussion gerückt. Diese Stimmung soll genutzt werden, um Projekte aus den Bereichen Sport und Kultur zusammenzuführen sowie Berührungspunkte herauszuarbeiten und darzustellen.

Der Magistrat wird gebeten, das Jahr 2008, analog dem „Jahr des Historismus“, zum Jahr der SportKultur zu deklarieren. Er soll weiterhin einen Ideenwettbewerb initiieren mit dem Ziel, dass Vereine und Initiativen der Landeshauptstadt Wiesbaden verschiedene Veranstaltungen zum Thema SportKultur entwickeln und durchführen können.

Beschluss Nr. 0062

Im Jahr 2008 finden sowohl die olympischen Sommerspiele in Peking als auch die Fußball-Europameisterschaft in Österreich und der Schweiz statt. Hierdurch wird in hohem Maße der Sport in den Mittelpunkt gesellschaftlicher Wahrnehmung und Diskussion gerückt. Diese Stimmung soll genutzt werden, um Projekte aus den Bereichen Sport und Kultur zusammenzuführen sowie Berührungspunkte herauszuarbeiten und darzustellen.

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, inwieweit das Vorhaben realisiert werden kann.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .12.2006

David
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .12.2006

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .12.2006

Dezernat VIII i. V.m. I/52
mit der Bitte um weitere Veranlassung
Dezernat I/52
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Diehl
Oberbürgermeister